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TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFÓNrcA RESUMIDA DE LA SESóN ORDINARIA DE
CONCEJO MUNICIPAL DE FECHA 2I DE OCTUBRE DE 2O2O

En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del m¡smo nombre, provincia de P¡chincha, a
los veinte y un días del mes de ocfubre del año dos mil veinte, siendo las quince horas con diez
minutos, se da inicio a la presente Sesión Ordinaria del Legislativo del Gob¡erno Autónomo
Descentral¡zado Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presid¡da por el lng. Walter
Fabrisio Ambuludí Bustamante, en su c¿¡lidad de Alcalde; actúa como Secretaria General la Ab.
Priscila Mariuxi Ordóñez Ramírez,
El Señor Alcalde: Da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaría se de lectura
a la convocatoria:
La Secretaria General: Por disposición de la Máxima Autoridad Ejecutiva del Cantón, conforme
lo d¡sponen los Arts. 318 y 60 l¡teral c) del Código Orgánico de Organización Territor¡al
Autonomía y Descentralización y los Art.46 y siguientes de la Ordenanza de Organización y
Funcionamiento del Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado, me permito convocar a
Sesión Ordinaria de Concejo Municipal, para el día miércoles 21 de oclubre de 2020, a partir de
las 15h00, en la Sala de Sesiones de la Munic¡palidad, con la finalidad de tratar el siguiente
orden del día:
1.- Constatación del quórum;
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde;
3.- Aprobación del orden del día.
4.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 24, correspondiente a Sesión Extraordinaria de Concejo
Munic¡pal, de fecha '11 de sept¡embre de 2020;
5.- Análisis y Aprobación del Ac{a Nro. 26, correspond¡ente a Sesión Ordinaria de Concejo
Municipal, de fecha 30 de septiembre de 2020.
6.- Análisis y Autorización para la suscripción del Convenio Tripartito de Cogestión entre el GAD
Municipal, EPMAPA y la Urbanización de la cooperativa de viv¡enda de profesores del Coleg¡o
Vicente Anda Aguirre, para la interconex¡ón del alcantarillado sanitario de la Urbanización a la
red pública;
7.- Conocimiento del MEM-41 1-DF-20 de fecha l5 de oclubre de 2020, dir¡g¡do a Alcaldía, donde
Dirección Financiera solicita autorizac¡ón de traspasos presupuestarios para liquidac¡ón de ex
chofer de la Oirección Financiera, según MEM-362-DTH-2O Y MEM-I 10-ALC-20 y traspaso
presupuestario para arreglo de baterías sanitarias del GADMPVM, Agenc¡a de Tránsito y Coliseo
Municipal. Esto dando cumplim¡ento al Artículo 258 del COOTAD.
8.- Clausura de la sesión.
El Señor Alcalde: Siguiente;
La Secretar¡a General: PRIMER PUNTO. - l.- Constatación de Quórum.
. Concejal Wilder Anilema Castillo, presente;
. Concejal Erly Bastidas Torres, ausente; Doc.N"0l0-2020-GADPVM-ClG-Concejal,
Pedro Vicente Maldonado, 20 de octubre de 2020, recib¡do el 20 de octubre de 2020 a las 13H15.
Por medio de la presente me perm¡to comunicarle lo siguiente. Durante los dias l5 al l8 del
presente mes octubre, se ejecutaron actividades de visita comun¡tar¡a por solicitud de
ciudadanas/os. Producto de este ejerc¡cio y debido al temporal de lluvias, permaneci mojado
durante las visitas oc¿¡sionando una gripe muy fuerte. Por este motivo, con la finalidad de prevenir
cualquier Situación de contagio, descartar pos¡ble caso COVID (a pesar de no tener síntomas
que se relacionen), he decidido realizar mi trabajo desde mi hogar, paralelamente practicarme
una prueba. Por tal razón, solcito muy comed¡damente sea Justificada mi falta presenc¡al a la
sesión ordinaria de Concejo correspondiente al 21 de octubre de 2020, a las 15h00. Sin embargo,
solicito se prevea la logística necesaria para participar de forma digital de la misma. Atentamente
Concejal Erly Bastidas.
La Secretaria Genera!: Señor Alcalde esto fue presentado el día de ayer 20 de octubre y la
Ordenanza de Func¡onam¡ento del ConceF Municipal, nos dice que: el mismo día de enlreg)y<J
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1 la convocatoria los Concejales pueden entregar su excusa una hora antes de que se acabe la
2 jornada laboral, esto con la finalidad de poder convoc¿¡r a su suplente, este documento no fue
3 entregado el mismo día, fue entregado el día de ayer por lo tanto no se pudo convocar a la
4 suplente, tampoco hemos procedido a prever la logística necesar¡a, puesto que no hay ningún
5 certificado médico que nos certifique que la persona estiá enferma, y en el caso de haberlo, el
o certificado le da reposo medico por lo que no tendría la obligación de estar en sesión.
7 Concejal Carlos Gaibor Puente, presente;
8 Concejal Arsenio Oñate Flores, presente;
9 Concejal Patricio Valarezo Fernández, presente;

10 Se encuentran presentes cuatro Concejales; por tanto contamos con quórum para instalar la
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presente sesión;
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalación de /a sesón por parte del Señor
Alcalde.
El Señor Alcalde: Saludarles señores Concejales, Secretaria General, de Comisiones,
compañeros D¡reclores buenas tardes, cumpliendo con lo que establece el orgánico funcional, el
COOTAD, se ha convocado a sesión ordinar¡a obv¡amente como en todas las sesiones siempre
ped¡mos que al desarrollar cada uno de los puntos, lo hagamos con ahura y respeto que nos
merecemos todos y apegados a lo que establece la ley, con estas palabras dejo instalada la
presente ses¡ón, siguiente punto del orden del día;
La Secretar¡a General: TERCER PUNTO. -3.- Aprcbación del Orden del día.
El Señor Alcalde: Esta planteado el orden del día, si están de acuerdo para tomar votación o si
hay algún cambio o alguna cuestión para que la digan o sino para tomar votación;
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación
. Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor;
. Concejal Carlos Ga¡bor Puente, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contabiliz¿n cinco (5) votos a favor,
RESOLUCION NRO. 097-SG.GADMPVM-2020.. POR UNANIMIDAD. - EL PLENO DEL
óncmo LEGtsLATtvo frtuNtctpAL DEL CANTóN pEDRo vtcENTE itALDoNADo

33 RESUELVE APROBAR EL ORDEN DEL DIA;
34 La Secretaria General: CUARTO PUNTO. -4.- Análisis y Aprobación del Acta Nrc. 24,
35 conespondiente a Seslón Extraordinaria de Concejo Municipal, de fecha 11 de septiembrc de
36 2020.
37 El Señor Alcalde: Está a cons¡deración de ustedes esta acta, si hay alguna observación o
38 alguna corrección para gue lo hagan o si no para tomar votación para su aprobación;
39 Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor: Quien expresando su saludo a
40 todos los presentes maniflesta: Esta acta 24 de fecha del l1 de septiembre fue suspendida en
4L la sesión anterior, por cuanto tenía inconsistencias en la redacción, ortografía y se pidió de que
42 se trate de corregir y se transcriba todo lo que se haya dicho en aquella ses¡ón, sin embargo por
43 una parte se ha cumplido eso lo que se dijo en la ses¡ón, pero hay términos que todavía se
M conservan, en ese sentido mi querida secretaria proceda a tomar nota de lo que voy a ped¡r que
45 se rectifique y que se revise la grabac¡ón, porque eso ya se le dijo a usted de que t¡ene que
4G rectificarse para aquella sesión; en la página 3 en la línea 40 le había dicho que aquí se había
47 d¡cho que lo menciono el compañero Patricio m¡smo es'incorformes" y se sigue manteniendo
48 conforme, en la línea 37 agreguemos las @mas, "part¡c¡par en la comunidad, el Concejo
49 Municipal, los técnicos", esas serían mis observaciones al acta 24 del 11 de septiembre del
so 20Ai
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Se concede el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo: Quien expresando su saludo
a todos los presentes manifiesta: Por favor si revisamos en la página 2, en el numeral 23 luego
de la palabra "s¡tuación" colocamos una "," , alfinal casi luego de la palabra "sol¡citud" colocamos
también otra "," para poder entender b¡en el sentido de la oración, luego de esto dice: "en esle
sentido también" borremos esa palabra "también", "en este sentido hemos hechos', es'hecho"
no es'hechos", borramos la "s", ahí dice'otro tipo", en vez de eso le colocamos "además" el
análisis "hemos hecho además el anál¡s¡s respec{ivo a la forma como se ha venido tratando",
entonces colocamos la palabra "además"; luego en el numeral 25 dice: "comunidad hab¡do", ahí
dice "habido' debería ser "ha habido algunas falencias" bueno ya está, luego nos dir¡gimos al
numeral 27,luego de la palabra "manera en sent¡do", "en tal sentido" deberia ser, porque dice:
"manera tal sentido" debería ser " en tal sentido"; otra vez'habido" ahí está solamente habido
colocar "ha hab¡do"; luego en la línea número 28 al final de la 27 dice: 'de la Directiva" perdón,
"por parte de la Direcl¡va", no de los señores, está hablando de la Direct¡va, seria "por parte de
la comunidad" en vez de "los señores", no tiene sent¡do poner de los señores, si no por parte de
la comunidad, porque d¡ce por parte de los señores de la comun¡dad, si no por parte de la
comunidad, ahí hay des conformismo, s¡n embargo luego de conocer dice, "luego de ya c¡noced
ahí está de más ese 'ya", luego de conocer; de ahí nos vamos al numeral 33 después de la
palabra "presupuestario para el mejoramiento", y ahi está "para la el" entonces el "la" esta de
más, nos trasladamos hasta la pág¡na 7, yo quiero hacer una corrección a lo que usted mismo
redacta dice: es en el numeral 26 en la página 7 dice "ya viendo" debería ser "habiendo aprobado
este punto del orden del día", entonces para que se corrija eso tamb¡én; luego en el 47 dice:
como se trata de una secuencia coma(,) que tomamos, ese'que tomamos" borrémosle porque
no t¡ene sentido también, "como se trata de una secuencia, en el punto número 3 voy a
moc¡ona/', ese término que tomamos le borramos no, luego dice contrato de "renovación" y yo
hab¡a manifestac¡ón contrato de "novación' entonces ah¡ hay que colocarle contrato de
"novación"; nos trasladamos a la página l0 en el numeral 42 dice: "la seguridad o en cierta parte
el desconocimiento del proyecto", porque aquí está "del conocimiento'; luego nos trasladamos
hasta el numeral 43, d¡ce al final "que se va hacer; aquí en el 46 al ¡nic¡o también esta solamente
"ve/ debería ser "habed tiene que haber un criterio unificado de todo" falta una "s" "todos'; en
el 48 luego de la palabra soc¡al¡zado "es de que" borrar eso, socializado que este proyecto "es
de'hay que borrar; en el numeral 50 dice "de Puerto Qu¡to en la venida" tiene que ser "en la
aven¡da"; luego en el mismo reglón desde donde dice: "esto'sugiero yo que se borre hasla el
numeral I de la página I t hasta la palabras "abajo", porque si damos lectura a eso no t¡ene
ningún sentido lo que se quiere o lo que se intenta decir en esa parte es: "s¡ no se construye
este proyecto y el alcantadllado, difícilmente podemos asfaltai' eso es lo que quise decir en toda
esa frase que está ahí, pero que finalmente no da a entender nada, entonces le borramos desde
el numeral 50 al flnal después de asfaltar, hasta el numeral I de la página 11 donde dice abajo,
y ub¡camos esta frase para que tenga sent¡do lo que intente manifestar, en el numeral 2 de la
página I I mismo dice alfinal: "a este primer paso del proyecto", no seria, "a este proyecto" nada
más, a este proyecto, luego del proyecto dice "que sería también debamos de llevar, ese "que
sería también" hay que borrar esas tres palabras "que sería también" y quedaría "debamos
lleva/', no "debemos de lleva/'si no " debemos llevar ese mensaje claro a la ciudadanía", hasta
ahi señor Alcalde las observaciones pert¡nentes;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Wilder Anilema: Quien expresando su saludo a
todos los presentes man¡fiesta: En la página número 7 en el numeral i'l en el momento de la
votac¡ón dice "a favor de la moción, de la moción" elim¡nar uno "de la moción" que se está
repitiendo; al f¡nal en el numeral 51 donde dice "es ¡mportante analizat el tema de este punto"
eliminar la palabra que dice: "el tema de" para que quede "analizar este punto,, en la página g
en el numeral l0 dice: "están todos los municipios de Azogues están'eliminar lo que dice "de
Azogues están" para que quede "municipios en una sola mancomunidad,,, luego de
mancomun¡dad coma(,) elim¡nar "entonces'en la página 8 numeral .t.f dice "complejo, coma(\___
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elim¡nar la letra "e" que quede "¡ncluso" eliminar'para" que quede "¡ncluso por el tema", en el
numeral 12 al final dice "tipo de conocim¡ento" eliminar la palabra "conocimiento" y poner "fondos"
porque es't¡po de fondos para San Juan de Puerto Quito', no es conocimiento; en la página 14
se autoriza coma(,)el¡minar'esto' de llegarse dar el caso de perder estos fondos, luego de estos
aumentar 'Tondos" quizás pueda jugarnos eliminar la palabra lo que dice "algo" y que quede
lugarnos en contra" y esa gran mayoria de personas; en el numeral 15 dice: y decirnos eliminar
"decirnos" y que quede "y de esa gran mayoría de personas del Rec¡nto que estaban, es'que
están a favod, estaban se cambian por "están a favoi', luego de "a favod esta otra vez'que
estaban" eliminar eso que dice "estaban" y que quede "a favor esperando el proyecto de agua",
en el numeral '18 dice "luego de San Juan de Puerto Qu¡to de hecho me ingrese", que quede "de
hecho ¡ngrese" eliminar la palabra "me", en el numeral 19 al principio dice "¡ngresa/' y es
"revisai', eso sería todo señor Alcalde, perdón señor Alcalde y señor Secretaria en la página 10
en el l¡teral 30 d¡ce: "esta Comisión especial encargada de seguimiento" falta aumentar la "l" en
"de" y al final d¡ce: "esta" debe ser "este conformada" y en el numeral 34 en la misma pág¡na t0
dice: "acompañamiento ya de los", el¡minar la palabra "ya" y que quede de los Concejales;
El Señor Alcalde: Que se apruebe el orden del día por favor Doctora, no podemos estar cada
vez, revíseme bien las grabaciones y que no estemos con ese problema, transcriba tal cual como
cada Concejal habla, no podemos cambiar las cosas, no se doctor s¡ usted no puede ayudar,
tiene que escribir tal como dice cada Concejal, usted revise usled tiene que revisar, no podemos
cambiar lo que dice cada uno
La Secretaria General: Así esta, si no que aquí cambian lo que ya dijeron.
El Señor Alcalde: Por eso revise la grabación, y esto d¡ce en la grabación, traigamos aquí el
audio y hagamos escuchar, no podemos estar cambiando.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo: Ya pedimos señor Alcalde
que se haga una revisión y no puede ser que haya toda esa cantidad de faltas de ortografia, las
grabaciones pueden pasarse pero las fattas de ortografía no.
El Señor Alcalde: T¡ene que rev¡sarse b¡en eso.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaíbor: En la pág¡na 8 en la línea 46 por
favor, ahí agreguemos "adjuntarlo", esta "apuntarlo" yo no dije eso, es "adjuntarlo;
El Señor Alcalde: Usted es la Secretaria, usted t¡ene que defender eso dice en la grabación no
lo podemos cambiar;
Se concede el uso dé la palabra al Concejal Wilder Anilema: Mociono para que se apruebe
el acta con todas las observaciones de los Concejales;
El Señor Alcalde: con las observaciones que han sido emitidas, síryase tomar votación a la
moción presentada;
La Secretaria General: Procedemos a tomar votac¡ón.
. Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor; Proponente;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor,
. Concejal Arsenio Oñate, voto salvado,
. Concejal Patricio Valarezo, a favor;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contabilizan cuatro (4) votos a favor y un (1) votos salvado;
RESOLUCION NRO. O9S.SGGADMPVM-2020.. POR MAYORIA- EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNTCIPAL DEL CANTÓN PEORO VICENTE MALDONADO RESUELVE
APROBAR EL ACTA NRO,24 CORRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE
CONCEJO TIUNICIPAL, DE FECHA 1,I DE SEPTIEMBRE DE 2O2O;
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
La Secretaria General: QUINTO PUNTO. 5.- Análisis y Aprcbación del Acta Nro. 26,
coÍespondiente a Sesión Oñinaia de Concejo Municipal, de fecha 30 de septiembre de 2020.
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Acta No. 27

El Señor Alcalde Fabrisio Ambuludi: Asi m¡smo señores Concejales está el acla a
conocim¡ento y aprobac¡ón de ustedes, si hay alguna observación alguna corrección para que lo
hagan;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo: En la página 3 por favor
rev¡semos en el numeral 20 dice: "se concede el uso de la palabra al Concejala Carmen Rivera",
debe ser "a la Concejala'esa es la única observación que tengo, moc¡ono para que se apruebe
el acia 26;
El Señor Alcalde: hay una moción presentada señora Secretaría, la moción tiene respaldo,
sírvase tomar votación a la moción presentada;
La Secretada General: Procedemos a tomar votac¡ón.
. Concejal Wilder Anilema Cast¡llo, a favor;.
. Concejal Carlos Gaibor, a favor,
. Concejal Arsenio Oñate, voto salvado,
. Concejal Patricio Valarezo, a favor; Proponente
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, voto salvado;
Se contabilizan tres (3) votos a favor y dos (2) votos salvado;
RESOLUC6N NRO. 099-SG.GADMPVÍII.2O2O.- POR MAYORIA. EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE
APROBAR EL ACTA NRO.26 CORRESPONDIENTE A SESóN ORDINARIA DE CONCEJO
i,UNICIPAL, DE FECHA 30 DE SEPTIEMBRE DE 2O2O;
El Señor Alcalde: S¡guienle punto del orden del dia;
La Secretaria General: SEXTO PUNTO.- 6.- Análrsr5 y Autorización para la susctipción del
Convenio Tripartito de Cogestión entre el GAD Municipal, EPMAPA y la Uñanización de la
cooperativa de vivienda de profesores del Colegio Vicente Anda Aguine, para Ia interconexión
del alcantañllado sanitaño de la Urbanización a la red pública.;
El Señor Alcalde: Está a consideración de ustedes señores Concejales, este proyecto de
convenio para la firma entre la EPMAPA y los representantes de la Cooperativa de Vivienda del
Coleg¡o Vicente Anda Aguirre, está con los informes, está el informe jurídico y obviamente
rev¡sado por la Comisión respect¡va.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Pakicio Valarezo: Bueno realmente nosotros
hicimos dos reuniones de trabajo más bien y una reunión en sesión de Comisión, el sentido de
estas reun¡ones de trabajo eran precisamente poder estar de acuerdo con los beneficiar¡os de
la Urbanización,los términos del convenio, al haber en la primera sesión de trabajo digamos una
inconformidad por parte de los representantes de la Urbanización, dec¡dimos nuevamente
volvernos a reunir para definir con ellos, como sería este mecanismo para que pueda plasmarse
en elconvenio este mecanismo de pago digamos, en ese sentido pues una vez que nos pusimos
de acuerdo con ellos, nos reunimos como Comisión y se em¡t¡ó evidentemente el ¡nforme
favorable y obviamente también recabamos o nos sustentamos en el informe presentado por el
señor Procurador Sindico, en el sentido de que si había la posibilidad de que puedan cancelar
un valor y el restante poder prorratear a un año, lo otro que me queda a mí un poco en la duda,
es que nosotros habíamos sugerido que en el convenio se precise, en alguna parte del convenio
se precise el detalle del acuerdo de pago, eso no se precisa en el borrador del convenio, yo
supongo que debe hacerse constar en alguna parte del convenio, el detalle de cómo van a
efectuarse estos pagos, como es el mecanismo. Lo otro también me gustaría que al final de los
antecedentes se cons¡dere tamb¡én colocar el antecedente de la reunión o de la sesión de
Comisión, ¿no cierto? entonces eso no está dentro de los antecedentes, al final que se ponga
como ese antecedentes la sesión de Comisión, con estas dos observaciones pues mocionaría
para que se autorice la suscripción del conven¡o Tr¡parto de Cogestión entre el Gad Municipal,
EPMAPA y la Urbanización de la Cooperativa de Vivienda de profesores del Colegio Vicente
Anda Agu¡rre; X
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El Señor Alcaldé: Hay una moción presentada para que se autorice la firma de este convenio
que es de la parte modular de este convenio y obviamente ya el tema del proceso del pago lo
tiene que hacer la Cooperativa con la EPMAPA, eso ya es estrictamente un convenio específico
ante la EPMAPA, porque ya es dependencia de EPMAPA no, pero nosotros tenemos claro que
eso fue el tratamiento especial, lo importante aquí es que firmemos el convenio para que se
pueda trabajar en la interconexión que es lo que los compañeros de las Urban¡zaciones
necesitan y que obviamente con el apoyo de la maquinaria nuestra y también mn la EPMAPA
se pueda obtener ese servic¡o, eso sería;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo: En la parte de los
antecedentes, s¡ al final poder agregar la recomendación de la Comis¡ón;
El Señor Alcalde: Ese proceso si, como antecedente está bien, hay una moción presentada la
moción tiene respaldo Concejal Arsenio Oñate respalda la moción;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor: Unas preguntas antes de
proceder a la votación, claro es de que esta Urban¡zac¡ón pues ya t¡ene años o que v¡ene
institu¡da en ese sector, ha crecido de una forma increible por su infraestructura y por su número
de habitantes que tiene pues ya está consolidada, qu¡siera preguntar al Procurador o a la
Comisión, porque aquí en el informe no consta por ejemplo el petitorio, se habla de que el señor
Cedeño es el representante legal, pero ¿si se presentó algún ofic¡o? o pidiendo al Gobierno
Municipal que debió de haber hecho eso, o s¡no a EPMAPA y solamente se habla de un
Memorando que está dirigido desde Alcaldía o de Planificación y de eso se ha llevado las
reuniones con la Comisión, no sé si la Comisión se reunió con la comunidad lo que entiendo es
eso Patricio, no sé si se ha hecho las visitas también allá al terr¡torio, porque creo que es
importante lo que ya decía tamb¡én Patricio, que dentro del Convenio pues tiene que constar
todo ese procedimiento, porque no hay la neces¡dad, aqui estamos entendiendo como que el
Gobierno Municipal está asumiendo o trata de atender, yo creo que sí debería de haber una
petición para poder nosotros justificar y con ello se puede llevar todo este proceso lo que ya se
ha logrado hacer, entonces eso sería un poco la pregunta que nos puedan despejar un poco la
duda el Procurador Sindico, porque obviamente el resto de convenios se ha autorizado al Alcalde
ha constado las peticiones y así mismo también dentro de los informes de la Com¡§ón también
se hace constar, por un lado, y por otro lado bueno eso es mas ya un tema de la construcción
del Alcantarillado no sé si es que este es el tramo lo que se va a real¡zar aquellos trabajos, yo le
resalte pero no sé si es que este ¿es la parte que se va a constru¡r a llevar a cabo este trabajo
de la red de alcantarillado sanitario?;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate: Es un tramo de
aproximadamente unos 40 o 50 metros variado del pozo séptico que tiene la Urbanizac¡ón de
los profesores, ingresa hacia el Recinto Ferial, que tiene el servicio de la red de alcantarillado,
ese tramo es el que va a ingresar, no va a cruzar la vía, si no que va paralelo a la vía Calacalí la
independencia, hacia el interior de la feria;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor: S¡ me puede ayudar el Procurador
Sindico;
El Señor Alcalde: El petitorio está ahí, está licenc¡ado Peter Cedeño Caicedo, esta Ab. Elmer
Alcívar Zambrano Secretario y ahi está la petición, justo está con la solicitud y las firmas también
de respaldo de la socialización, yo no sé si la compañera Secretaria no le entrego esa
información al compañero pero eso está ahí.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor: A, si está, esta con el convenio;
El Señor Alcalde: Si entonces esto ya lo han ven¡do haciendo desde algún t¡empo atrás y
obviamente pues lo que se quiere es concretar ahora, porque en realidad nos piden asfaltado
también de las calles y obviamente toca ir definiendo todo este asunto, entonces para poder
también considerar hacia adelante en el proyecto de asfaltados tiene que irse concretando este
petitorio que lo han venido haciendo de algunos años atrás, esto para que tengan conocim¡ento
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todos y obviamente la documentación está ahí, hay una moción presentada, la moción tiene
respaldo?, Concejal W¡lder Anilema;
Se concede e¡ uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor: Alcalde por favor algo ad¡c¡onal
en la parte que le corresponde al Gob¡erno Municipal en sus obligac¡ones, habla de que el
Mun¡cip¡o va a dotade de cemento, ¿esto está bien de que el Mun¡cipio va a dotar cemento?;
El Señor Alcalde: Material pétreo, es arena;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Cafos Gaibor: No, aquí d¡ce: en la tercera
obligación de las partes el Gad Municipal se compromete mov¡miento de tierras que está bien,
luego dice dotación de cemento y materiales, ósea cemento y en el presupuesto referencial
habla de 12 quintales, esta cemento está dentro del conven¡o;
El Señor Alcalde: Tendría que quitarse eso, porque materiales está a cargo de la Urbanización;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo: Creo que en el modelo anterior
no estaba eso de cemento, lo que se trató en el Comisión hacía referencia al material pétreo,
ahora le han colocado eso;
El Señor Alcalde: Como moción para que se haga un alcance para que se omita el cemento;
EL Procurado Síndico: Yo transcribo lo que me pasa Planificac¡ón, yo tampoco puedo
inventarme, aquí si esta que el GAD Mun¡cipal aporta con el movim¡ento de tienas cemento,
materiales para construcción, está en base al informe de Planificación;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Pakicio Valarezo: Claro obviamente, se supone
que el material pétreo y el movimiento de tiena era nuestra parte y así se socializo, y que los
materiales eran puestos por el Urbanizador y la ejecución con mano de obra por la EPMAPA,
así en esos términos estaba, enton@s s¡endo así pues mocionaría para que dentro del convenio
se ret¡re el cemento como material de apoyo;
El Señor Alcalde: El cemento que sería a cargo de los beneficiarios;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo: Se pediría que se reclifique
el informe y en base a eso que se haga también la corrección en el convenio respectivo;
El Señor Alcalde: El ¡nforme está bien, solo que aquí toca omit¡r ese ítem, el informe técnico
está diciendo de lo que necesitan, entonces el informe técn¡co no se va poder cambiar porque
el informe técnico está diciendo que necesita 12 sacos, es lo que ellos necesitaban saber,
cuantos sacos de cementos de van, solo que eso va a responsabilidad de los beneficiarios;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo: Entonces nosotros como
Concejo omit¡r la parte del cemento, entonces acogiendo las sugerencias del compañero Carlos,
mociono para que se autorice la suscripción del convenio, obv¡amente en la obligación de las
partes lo que le corresponde al GAD Municipal, sac¿¡r el tema de la dotación del cemento;
El Señor Alcalde: Hay una moción presentada, tiene respaldo por los señores Concejales con
la aclaración de que el cemento corre cuenta por los señores beneficiarios y obviamente se
pueda firmar este conven¡o lo más pronto pos¡ble;
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.
. Concejal Wilder An¡lema Castillo, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor,
. Concejal Arsen¡o Oñate, a favor,
. Concejal Patricio Valarezo, a favor; Proponente
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contabilizan crnco (5) votos a favor;
RESOLUCÓN NRO. IOO.SG-GADi¡IPVM-2020.. POR UNANIMIDAD. EL PLENO DEL
ónclxo LEGtsLATlvo MUNtctpAL DEL cANTóN pEDRo vtcENTE MALDoNADo
RESUELVE AUTORIZAR LA SUSCRIPCIÓX OEI COXVCNlo TRIPARTITO DE COGESNÓN
ENTRE EL GAD MUNICIPAL, EPMAPA Y LA URBANIZACÉN DE LA COOPERATIVA DE
VIVIENDA DE PROFESORES DEL COLEGIO VICENTE ANDA AGUIRRE, PARA LA
INTERCONEXÓN DEL ALCANTARILLADO SANITARIO DE LA URBAN]ZACÉ¡Y A LA RED ,..PÚBLICA; E
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El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dia;
La Secretar¡a General: SEPTIMO PUNTO. -7.- Conoc¡miento del MEM411-DF-2O de fecha 15
de octubre de 202O, dirigido a Alcaldia, donde Dirección Financiera solic¡ta autoización de
traspasos prcsup uestaños para liquidación de ex chofer de la D¡rección Financiera, según MEM-
362-DTH-20 Y MEM-110-ALC-20 y traspaso presupuestario para aneglo de baterías sanitaias
del GADMPVM, Agencia de Tránsito y Coliseo Municipal. Esto dando cumplimiento al Afticulo
258 del COOTAD.
El Señor Alcalde: Este punto está para conocimiento de ustedes, sobre lo que solicita la
Direcc¡ón Financiera, obviamente lo que establece el COOTAD para los traspasos respect¡vos,
es obl¡gación nuestra poner en conocimiento al Concejo Municipal, hay alguna pregunta sobre
este punto o s¡no para ¡r al sigu¡ente punto del orden del día;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor: En este punto pues se habla de
un retiro un despido del chofer de la institución mun¡c¡pal, las razones se descon@e porque no
están indicando los informes, pero lo que s¡ yo hago una observación es que en el acta que
adjuntan de los bienes, en el acta de traspasos número 1303 recibe dice Delgado Pardo Edgar
Yiovanni entrega a Lozada Mora Alfredo Mauricio, y consta el detalle de acuerdo a la sumilla
3361-DA-19 insertada en el Memorando MEM-393-DTH-19 se procede con el trámite para el
traspaso del bien de la Municipalidad, inscripc¡ón Volqueta HINO GH marca HINO, entonces no
sé si es que aqui se ha hecho esto, que era lo correclo, si se ha hecho esta ac{a de traspaso
debería de estar constado aquí el nombre del señor Morocho, que esta entregado este bien en
este caso seria al señor Delgado, no se ahi como está esto, porque el final no corresponde;
El Director Financiero: El día de ayer nos a cabo de bajar el acta correcta, se había equivocado
adjuntado el acta, entonces ya está el ac,ta y reposa en los archivos de Dirección Financiera el
acta donde ya consta el nombre del compañero;
El SeñorAlcalde: Eltema aquí es que se está pidiendo un traspaso dentro del mismo programa;
El Director F¡nanciero: El acta la parle de esa documentiac¡ón entonces la compañera se había
confundido en el momento que me entrego la documentación, en vez de entregarnos la de Luis,
nos entregó la del otro señor, ayer Dan¡el se dio cuenta y nos bajó la copia del acta correcta, y
con todo donde Rita se encuentra el ac{a correcta si desean una cop¡a;
La Secretaria General: OCTAVO PUNTO. - 8.- Clausura de la sesión.
El Señor Alcalde: Agradecerles señores Concejales y Señor Secretaria por su participación
queda clausurada la presente

lng. Watter Fabrisio
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